

50 Jahre Freibad Voerde

Seit fünf Jahrzehnten lädt das **Hermann-Breymann-Bad** in Voerde zum Schwimmen und **Sonnenbaden** ein. Grund genug für eine kleine Feier zum **Jubiläum** des Freibades.

VON FLORIAN LANGHOFF

VOERDE Bei besten Freibad-Wetter trafen die Gäste zum 50-jährigen Jubiläum im Hermann-Breymann-Bad in Voerde ein. Direkt am Beckenrand begrüßte sie Bürgermeister Leonhard Spitzer. „Das Freibad ist eine Idylle zum Wohlfühlen, die man immer wieder gerne aufsucht“, sagte Spitzer und wies darauf hin, dass man dort mittlerweile viel mehr machen könne, als nur Schwimmen. So gehören auch Schnupperkurse im Tauchen oder Wassergymnastik zum regelmäßigen Angebot des Freibades.

Erfolgsgeschichte

Einen kleinen Rückblick in die Geschichte des Freibades, lieferte dann der stellvertretende Bürgermeister Heinz Boß. Vor mehr als 50 Jahren war zuerst der Bau eines Freibades gemeinsam mit Walsum im Gespräch. Schließlich entschied sich der Stadtrat in Voerde jedoch dazu, in der Nähe von Haus Voerde ein eigenes Freibad für die Stadt zu bauen. Der Beginn einer Erfolgsgeschichte. Schon zwei Monate nach der Eröffnung des Freibades im Juni 1959 konnte man den 50 000 Besucher begrüßen. Bis heute besuchten rund 2,6 Millionen Besucher das Voerder Freibad. „Das ist schon eine stolze Zahl“, sagte Heinz Boß.

Dabei prägte das Freibad auch die Menschen. „Die Geschichte des Bades ist mit vielen Menschen verknüpft und für viele Menschen von Bedeutung“, sagte Boß. Dazu gehören mit Sicherheit die Schwimmabteilung des TV Voerde und auch die

Gilde der Frühschwimmer, deren Mitglieder es in den 70er Jahren fertigbrachten, bei einer Außentemperatur von lediglich zwei Grad mit mehr als 70 Schwimmern das Becken des Freibades zu füllen. Wie wichtig Freibäder sind, betonte dann auch Wolfgang Werthschulte, stellvertretender Vorsitzender des Bunds Deutscher Schwimmmeister. „Ein Tag im Freibad ist für viele Menschen wie ein Tag im Urlaub“, meinte er.

Eine besondere Vorführung gab es vom Duisburger Schwimm- und



Der stellvertretende Bürgermeister **Heinz Boß** gab den zahlreichen Besuchern des **Freibad-Jubiläums** einen kleinen Einblick in die Geschichte des Voerder Bades.

RP-FOTO: JÖRG KAZUR

INFO

Rund ums Jubiläum

Musikdarbietungen Das Tambourcorps Voerde unterhielt das Publikum mit einigen musikalischen Darbietungen.

Dauerbetrieb Auch während der Feier am Beckenrand genossen einige Schwimmer das kühle Nass.

Förderverein Informationen zum Förderverein des Freibades unter www.fv-freibad-voerde.de

Sportclub. Mit Schrauben, Salti, und Delfinsprüngen sprangen die Mitglieder der Kunstsprungabteilung von den beiden Sprungbrettern, wobei besonders die Nachwuchsspringer das Publikum mit ihrem Mut und ihrer Sprungtechnik begeistern konnten. Weitere Einblicke in die Geschichte des Freibades konnten die Gäste dann noch in der Ausstellung zum Jubiläum sammeln, in der Fotos, Zeitungsartikel und andere Schriftstücke aus der Geschichte des Bades zu sehen waren.